
RACCONTO PERSONALE SU COME VIVO QUESTA 
SITUAZIONE: 

Il coronavirus:una pandemia che dal nulla è arrivata e ha cambiato 
drasticamente il nostro modo di vivere,specialmente il mio;da quando il 
ministro ci ha dato l’ordine di restare a casa,io ho iniziato a preoccuparmi 
molto di più rispetto a prima .Fin quando si poteva uscire e il virus era 
contenuto solo al nord,ero più o meno tranquillo ma con la certezza che 
prima o poi sarebbe arrivato anche da noi al sud. 

.L’Italia ora è chiusa nel vero senso della parola,solo supermercati e beni di 
prima necessità sono aperti e questo mi fa spaventare parecchio .La mia 
giornata in quarantena la passo studiando,cucinando,stando in videochiamata 
con gli amici. La paura di essere infettato è tanta,ma cerco di mantenere la 
calma e di rispettare le norme di sicurezza che oramai tutti conosciamo. 
Concludo col dire che nella vita situazioni del genere possono capitare ma 
bisogna sempre andare avanti e superarle anche se complicato,perché se si 
superano la soddisfazione sarà ancora più grande. 

 


